

Audi spielt bei Spiderman mit

Noch vor der offiziellen Weltpremiere im Sommer veröffentlichen Audi und Sony Pictures Entertainment gemeinsam einen exklusiven Videoclip zu „Spider-Man: Far From Home“. In „The Science Fair“ nehmen Peter Parker (Tom Holland) und sein bester Freund Ned (Jacob Batalon) an einem Forschungswettbewerb ihrer Schule teil. Um ihre Präsentation zu retten, organisiert Peter in letzter Minute einen Audi e-Tron GT Concept. Der Clip ist auf Youtube abrufbar.

Neben dem vollelektrischen Audi e-Tron sind in „Spider-Man: Far From Home“ auch der brandneue A7 sowie der Q8 zu sehen. Die Audi-Modelle werden auch bei der Hollywood-Premiere des Films eine Rolle spielen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi und Sony Pictures zeigen auf Youtube vorab einen kurzen Videoclip zum Spiderman-Film „Far from Home“ mit einem e-Tron GT Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi